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Offcio Comite Rio Para N° 043/2.012.

Assunto: Convoca9ao para participarem da REUNIAO CONJUNTA DA CTIL - CAMARA
TECNICA INSTITUCIONAL LEGAL e da CTOC - CAMARA TECNICA DE OUTORGA E
COBRANCA DO COMITE DA BACIA HIDROGRAFICA DO RIO PARA no DIA 24 de
ABRIL de 2012.

CONVOCACAO

Temos a honra de convoca-Ios a participarem da REUNIAO CONJUNTA DAS
CAMARAS TECNICAS CTOC e CTIL do COMITE DA BACIA HIDROGRAFICA DO RIO
PARA para DELIBERAR OS ASSUNTOS EM PAUTA.

9:00 hs - Abertura, verifica9ao do Quorum da CTIL e da CTOC.

9:10 hs - Leitura das Atas das Reunioes realizadas nos dias 28 de mar90 e 02 de abril de
2012 da CTOC e CTIL pela Presidente do Comite do Rio Para colocada em discussao e
para aprova9ao.

9:20 hs - Apresenta9ao do LAUDO DE VISTORIA no cumprimento do Item 1 do Parecer
Tecnico aprovado pela Plenaria do Dia 24 / 05 / 2011 do Processo de Outorga N°
03962/2010 da empresa Minera9ao Turmalina Ltda.

9:45 hs - Finaliza9ao da discussao da Minuta da Proposta da Delibera9ao Normativa para
apresenta9ao na Plena.ria do dia 03 / maio /2012, com as equa90es e valores da
Metodologia de Cobran9a.

Apresenta<;ao da Proposta da FIEMG pelo Deivid Lucas de Oliveira e de outros conselheiros.

DIA: 24/ ABRIL /2.012
3a feira - 9:00 Horas
LOCAL: AUDITORIO do Sindicato Rural de Divin6polis
Avenida Parana, n° 3.560 - Bairro Sao Judas Tadeu.
MUNiCiPIO DE DIVINOPOLIS - MG
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Regina Greco

Presidente do Comite da Bacia Hidrografica do Rio Para.

Carlos Alberto de Oliveira (COPASA)
Coordenador Presidente da CTOC

Tulio Pereira de Sa (FIEMG)
Coordenador Presidente da CTIL
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1 ATA DA REUNIAo CONJUNTA DA CTIL - CAMARA TECNICA INSTITUCIONAL LEGAL E
2 DA CTOC - CAMARA TECNICA DE OUTORGA E COBRANCA DO COMITE DA BACIA
3 HIDROGRAFICA DO RIO PARA, CONVOCADA ATRAVES DO OFICIO COMITE RIO
4 PARA N° 043/2012, REALIZADA AOS VINTE E QUATRO DIAs DO MEs DE ABRIL NO
5 ANO DE 0015 MIL E DOZE, As NOVE HORAS NO AUDITORIO DO SINDICATO DOS
6 PRODUTORES RURAIS DE DIVINOPOLIS NA AVENIDA PARANA, 3.560 - BAIRRO SAD
7 JUDAS TADEU, NO MUNICIPIO DE DIVINOPOLIS - MINAS GERAIS. ASSUNTOS DA
8 PAUTA: 9:00 hs - Abertura, verificagao do Quorum da CTIL e da CTOC. 9:10 hs - Leitura
9 das Atas das Reunioes realizadas nos dias 28 de margo e 02 de abril de 2012 da CTOC e

10 CTIL pela Presidente do Comite do Rio Para colocada em discussao e para aprovagao.
11 9:20 hs - Apresentagao do LAUDO DE VISTORIA no cumprimento do Item 1 do Parecer
12 Tecnico aprovado pela Plenaria do Dia 24 / 05 / 2011 do Processo de Outorga N°
13 03962/2010 da empresa Mineragao Turmalina Ltda. 9:45 hs - Finalizagao da discussao da
14 Minuta da Proposta da Deliberagao Normativa para apresentagao na Plenaria do dia 03 /
15 maio /2012, com as equagoes e valores da Metodologia de Cobran9a. Apresentagao da
16 Proposta da FIEMG pelo Deivid Lucas de Oliveira e de outros conselheiros. 12:00 hs -
17 Assuntos Gerais e termino. A Presidente Regina Greco, deu inlcio a Reuniao Conjunta
18 onde estavam presentes os dois Coordenadores Presidentes informando da filmagem que
19 iria acontecer nesta Reuniao para a AGB Peixe Vivo e que posteriormente alguns membros
20 seriam escolhidos para dar entrevistas. Informou ainda que, na ultima das Camaras
21 Tecnicas CTOC / CTIL e na Reuniao Setorial do Setor de Industria e Mineragao, 0 Sr Deivid
22 Lucas de Oliveira iniciou uma discussao sobre a Cobranga e que foi solicitado pela
23 Presidente que mesmo apresentasse um documento formalizando as sugestoes da
24 FIEMG. Uma vez que, a Minuta da Deliberagao Normativa ainda estava em discussao, nao
25 havia nada aprovado. Na oportunidade a Presidentes do Comite do Rio Para, Regina
26 Greco, disse que havera uma Reuniao juntamente com 0 IGAM e a AGB Peixe Vivo, para
27 discutir 0 que devera ser apresentado nas Reunioes Publicas que acontecerao: a primeira
28 no dia 30/ MAIO /2012 na cidade de Pompeu ( Baixo Rio Para), a segunda Reuniao no dia
29 13/ JUNHO /2012 na cidade de Passa Tempo (Alto Rio Para) e a terceira Reuniao Publica
30 no dia 20 / JUNHO / 2012 em Divin6polis ( Medio Rio Para). Em seguida a palavra foi
31 passada para a Senhora Patricia Boson que por sua vez, apresentou a proposta da FIEMG,
32 ocorreu discussoes entre os membros das Camaras Tecnicas e foram apresentadas as
33 justificativas para as modificagoes / mudangas, conforme segue a Proposta nos Anexos da
34 Minuta da ON Metodologia da Cobranga "suja e limpa". Ap6s a apresentagao da FIEMG, a
35 palavra foi passada para 0 Sr. Alberto Simon, onde 0 mesmo fez uma recapitulagao de todo
36 0 processo da Cobranga ate 0 atual momento. Falou da importancia em se discutir a
37 metodologia da Cobranga pelo Uso da Agua, e fez alguns esclarecimentos em relagao a
38 proposta da FIEMG, apresentada pela Senhora Patricia Boson, como por exemplo a
39 legalidade da cobranga pelo Consumo, e voltou a destacar a importancia desta discussao,
40 pois esta discussao e que vai definir 0 que e melhor para a execugao da Cobranga pelo Uso
41 da Agua no Comite do Rio P·ara. Falou ainda que podera haver algumas melhorias na
42 redagao dos considerando da ON, e outra 'questao que devera ser mais bem entendida e
43 mais discutida sera os pregos, os coeficientes, 0 K circulagao, Kt, 0 K de boas praticas, K
44 tecnol6gico, isto para estimular as Empresas. Esclareceu ainda que para iniciar a cobranga
45 podera ser cobrado a DBO e deixar previsto a cobranga de outras cargas poluidoras, num
46 determinado prazo. Na oportunidade 0 Dr. Roberto sugeriu que fosse cobrado a DBO e que
47 num determinado tempo, fosse acrescido apenas no ANEXO outras formas de acrescimo,
48 sem ter que mexer na ON. Outra questao esclarecida pelo Sr. Alberto Simon, foi sobre 0

49 Contrato de Gestao, que e firmado entre 0 IGAM e a AGB Peixe Vivo. Dr. Roberto lembrou
50 que ha um acordo entre dos Comites que pertencem a mesma entidade equiparada, que &
51 trabalhassememeonjunlo,umavezque exislemnestes COrl']ilesformulasque eontsm0 I· r
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53 ve uma finalidade para 0 Comite do Rio Para tirar a cobranc;a do consumo. Depois de uma
54 grande discussao sobre a cobranc;a de valor de captac;ao e valor de consumo ou nao do
55 consumo, a palavra foi passada para a Senhorita Debora de Viterbo dos Anjos Oliveira da
56 Gerencia de Cobranc;a pelo Uso de Recursos Hfdricos - GECOB, do IGAM que fez
57 algumas considerac;6es a respeito da parcela "consumo", como: - Func;ao Pedag6gica -
58 Incentivo ao uso racional, Redugao de perdas; Reduc;ao do desperdfcio; Adoc;ao de novas
59 tecnologias. - Dificuldade de calculo dos volumes consumidos: na irrigac;ao: retorno por
60 infiltrac;ao; no saneamento: varios pontos de captac;ao e de lanc;amentos; diferentes
61 dominialidades. Pequena induc;ao ao uso racional da agua: prec;os baixos; captac;ao X
62 consumo Y. Ap6s a apresentagao da Debora, a Presidente Regina Greco, sugeriu uma
63 Reuniao entre os membros das Camaras Tecnicas para discutir 0 que sera apresentado
64 nas Reuni6es Publicas, assim ficou acordado que havera uma Reuniao para 0 dia 27 I
65 ABRIL I 2.012. A Presidente Regina Greco passou a palavra para 0 Dr. Roberto, onde 0

66 mesmo fez a leitura do Laudo da Vistoria feita na Minerac;ao Turmalina Ltda. Vistoria esta
67 que foi feita pelo Dr. Roberto Soares Nogueira, 0 Sr Carlos Alberto da COPASA e tambem
68 pelo funcionario do Comite do Rio Para 0 Sr. Moises Junio da Silveira. Na vistoria
69 constatou-se que nao foi cumprida a construc;ao da E.T.E. industrial dentro do prazo
70 estipulado anteriormente, conforme foi sugerido pelo Comite. Devido aos diversos pedidos
71 de prorrogac;ao para 0 cumprimento das condicionantes pela Empresa Minerac;ao
72 Turmalina, a Presidente Regina Greco, propos aos membros das Camaras Tecnicas,
73 encaminhar todo 0 processo para a SUPRAM -ASF e tambeffi para a Plenaria do COPAM
74 julgar perante a legisla9ao qual sera a punic;ao pelo descumprimento. A proposta foi
75 aprovada por unanimidade, esta mesma proposta sera apresentada na pr6xima Reuniao
76 Plenaria do Comite do Rio Para, para 0 conhecimento dos demais membros. Assim a
77 Presidente Regina Greco, encerrou a Reuniao e agradeceu a presenc;a de todos os
78 presentes. Conselheiros faltosos sem justificativa das Camaras Tecnicas CTIL e
79 CTOC: FEAM - Polynice Rabello Mourao e Alexandre Magrineli dos Reis; Prefeitura
80 Municipal de Itauna - Cristiano Dias Carneiro e Antonio Lopes de Moraes Junior; ABES -
81 Associa9ao Brasileira de Engenharia Sanitaria e Ambiental: Eustaquio Marcelino Valerio
82 Calderaro e Celia Regina Alves Renn6; FUNEDI - Fundar;80 Educacional de Divin6polis:
83 Fabrizio de Souza e Hebert Medeiros Gontijo; Prefeitura Municipal de Claudio: Marcos
84 Antonio da Silva e Jose Batista de Carvalho; Prefeitura Municipal de Formiga: Paulo
85 Roberto Coelho da Rocha e Liliam dos Reis Souza; CEMIG - Companhia Energetica de
86 Minas Gerias - Otto Luiz dos Santos; Nelida Mara Menezes e Rander Abrao Tostes; Unipac
87 - Universidade Presidente Antonio Carlos - Campus Bom Despacho: Marcelo Drummond
88 Martins e Tomas Ferreira Leite. Nada mais havendo a relatar, lavrei a presente ATA que
89 i;J::-' ~aSSinada por todos os presentes.
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